

**A continuación, se detalla la cronología de presidentes de Tragsa, con detalle de cada período y principales hitos correspondientes a cada una de las personas que han ocupado dicho cargo desde la creación de la empresa en 1977.**

**Tragsa, empresa de Transformación Agraria SA, SMEMP fue creada en 1977.**

El primer presidente, a propuesta del Ministro de Agricultura Fernando Abril Martorell, fue **Rafael Dal-Ré Tenreiro (feb 1977- nov 1979)**. Su sucesor, **Antonio Gil-Alberdi Ruiz de Zárate (nov 1979- jul 1983)** puso en marcha la adaptación al nuevo estado de transferencias autonómicas, junto al desarrollo sindical y laboral de la empresa. El siguiente periodo, con el nombramiento del tercer presidente, **Alberto Campanero García (jul 1983- oct 1993)** fue clave para la configuración del carácter de Tragsa, gracias al inicio y consolidación de actividades en nuevos ámbitos: gestión forestal y conservación de la naturaleza, que son un referente hoy en día; la incorporación de España en la Unión Europea, que dio lugar a la creación de la filial Tragsatec con el Registro Oleícola Español (ROE) y su implementación tecnológica posterior, que presta servicios de gran calidad y excelencia a la agricultura española; y por último, el desarrollo de la infraestructura necesaria para hacer frente a emergencias de gran envergadura.

Los ejercicios siguientes, de la mano de **José Luis Forcadell Ramírez (oct 1993- sept 1994)** y **Andrés García de la Riva Sanchiz (oct 1994- jun 1996)** son periodos de adaptación a la creación de nuevos organismos que pasan a formar parte del accionariado de la empresa.

Cercanos al final de siglo, con **José Rueda García (jul 1996- jul 1999)**, se define el régimen jurídico de Tragsa en su relación con la Administración general del estado: Tragsa y sus filiales se constituyen como medio propio y servicio técnico de las administraciones públicas y obtienen el certificado de calidad de AENOR.

En el nuevo milenio, **Roque Jesús Manresa Mira (jul 1999-mar 2003)** crea la nueva filial Tragsega a raíz de la crisis de “Las vacas locas” y las emergencias siguen marcando el paso de la empresa en la coordinación de las labores del desastre ambiental del Prestige. **Jaime Olmos Gibaja (jun 2003- may 2004)** incorporó a Tragsa y sus filiales al Grupo SEPI y **Josep Puxeu Rocamora (may 2004- oct 2005)** crea el Grupo Tragsa.

**Rafael Jaén Vergara (ene 2005- abr 2009)** supuso la adhesión a la Agenda 2030, el inicio de la primera actuación internacional del Grupo en proyectos de cooperación españoles en Afganistán a través de la AECID y en el territorio nacional, el Plan de Choque de Modernización de Regadíos. **María Luisa Graña Barcia (abr 2009-ene 2012)** Integró a la filial Tragsega en Tragsatec y mantuvo el nivel de empleo en momentos complicados con las actuaciones del Plan E, en proyectos de I+D+i. En este periodo se crean las comisiones de igualdad del Grupo Tragsa.

**Miguel Giménez de Córdoba Fernández Pintado (ene 2012-feb 2017)** desarrolló el Plan de Transformación Global del Grupo Tragsa y **Elvira Rodríguez Herrer (feb 2017- sep2018)**, antecesora del actual presidente, inició la necesidad de revisión en la actividad internacional de la empresa.

Entidad adherida a la alianza



ER-0885/1998 001/00 Tragsa  
GA-2003/0120 001/00 Tragsa  
SR-0229-ES-001/00 Tragsa  
ER-0885/1998 002/00 Tragsatec  
GA-2003/0120 002/00 Tragsatec  
SR-022-ES-002/00 Tragsatec  
SI 0022/2014 Tragsatec